

Periodista dominicano valora impacto de Revolución cubana en los pueblos

Image not found or type unknown



Periodista dominicano Ramón Antonio Veras

Santo Domingo, 2 ene (RHC) El periodista dominicano Ramón A. Veras sostuvo hoy que la Revolución cubana, es el acontecimiento con mayor influencia en nuestros pueblos

Con el título «Revolución Cubana a los 66 años, ¡adelante!», Veras publicó en el diario Acento que la Revolución «hizo del día 1 de enero de cada año la fecha de mayor contenido y significado político y social para los pueblos latinoamericanos y caribeños.

Sostuvo que su impacto, incidencia y logros, motivó a los ideólogos del imperio de Occidente a poner en práctica contra ese país el bloqueo económico, financiero, diplomático, comercial, terrestre, aéreo y marítimo, que seis décadas después se mantiene.

Anotó que «los oportunistas se formaron la falsa idea de que la Revolución no sería más que un nuevo caso de confabulación para beneficiar a los dirigentes triunfantes, pero, aseguró, no resultó así, pues el proceso revolucionario que triunfó bajo la dirección del genio político y estrategia militar, Fidel Castro, ejecutó cambios estructurales.

La Revolución demostró desde sus inicios su propósito de impulsar cambios fundamentales en el seno de la sociedad cubana de entonces, recuperar la soberanía nacional, eliminar la explotación del hombre por el hombre y construir un nuevo ordenamiento económico.

Enumeró algunas de las medidas políticas, económicas y sociales adoptadas que, «además de profilácticas, dijo, cambiaron las condiciones negativas en que vivían los cubanos».

En ese sentido mencionó, entre otras, la reforma agraria y la industrialización del país, en tanto recordó que el 1 de enero de 1959 «hizo posible que las grandes masas populares tuvieran a su alcance vivienda digna, servicios de salud y educación de calidad».

Advirtió también que «las tareas que en Cuba comenzaron ese propio día, chocaron con los intereses de la minoría cubana y los monopolios norteamericanos».

En su artículo, puntualizó que la estructura productiva y el nuevo ordenamiento económico dieron como resultado en ese país una organización al servicio del pueblo, algo nunca visto por latinoamericanos y caribeños.

Además, resaltó el progreso alcanzado por mujeres y hombres en Cuba, así como el alto nivel de conciencia política e ideológica de las masas populares por su conexión con la prédica de su líder, el Comandante en Jefe, Fidel Castro.

Cuba, es víctima del hostigamiento permanente de la política colonialista de Estados Unidos, aseguró el periodista dominicano, y al referirse a la política hostil de Washington hacia La Habana, expresó que los cubanos dignos y honrados se han colocado por encima de todas las adversidades, no importa que sean obra del imperio o fenómenos de la naturaleza.

Para Vera, los patriotas de la isla están “decididos a llevar adelante la Revolución triunfante del Moncada y del Granma, de la Sierra Maestra y de Girón, encabezada por Fidel Castro que, sustentada en la más estrecha unidad de todas las fuerzas revolucionarias y del pueblo, ha conquistado la plena independencia nacional...”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/373254-periodista-dominicano-valora-impacto-derevolucion-cubana-en-los-pueblos>



Radio Habana Cuba